

PRAKATA

Seluruh puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **Analisis Risiko Produksi Cabai Merah Besar di Kecamatan Sukamantri**. Sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universtas Siliwangi. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada baginda Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya dan kita semua selaku umatnya.

Penulis menyadari dalam proses penyusunan skripsi ini sampai selesai bukan hal mudah, namun penulis mendapat bimbingan dan arahan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Dr. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, kepada Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si selaku Anggota Komisi Pembimbing, kepada Faqihuddin, S.P., M.P selaku Wali Dosen, kepada Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian, kepada Dr. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian yang telah memberikan ilmu serta motivasi kepada penulis selama melakukan perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan terkhusus kepada kedua orang tua, Ayahanda Oding, Ibunda Eti Nuryati dan Adik tercinta Mario Mahmud Abdul Muluk, serta seluruh keluarga yang senantiasa memberikan dukungan baik secara moril, materil dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak UPTD Pertanian Kecamatan Sukamantri, Badan Penyuluh Pertanian Kecamatan Sukamantri, PT Crowde, Instansi Pemerintahan dan petani mitra di Kecamatan Sukamantri yang senantiasa memberi informasi dan meluangkan waktu berkontribusi dalam penelitian ini.

Terima kasih penulis ucapkan kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2020 yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas Pertanian serta seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi dari awal hingga akhir yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan baik segi penulisan maupun dalam penyampaian isi, namun demikian penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis